

Oasi

Stilvoll im Freien

Die Outdoor-Kollektion Oasi von Francesco Rota für Paola Lenti hat den Archiproducts Design Award 2018 (ADA) in der Kategorie Outdoor-Möbel gewonnen. Alle Materialien, die für die strapazierfähige Kollektion eingesetzt wurden, darunter das exklusive, patentierte Diade, sind äusserst unterhaltsfreundlich. So können Oasi-Möbel ihren Standort im Handumdrehen wechseln und wahren ihr «Gesicht» auch in anspruchsvollen Umgebungen, wie zum Beispiel direkt am Swimmingpool oder inmitten einer schattigen Wiese.

paolalenti.it



Initiative «Made in Zürich»

Label für Lokales

Der frisch gegründete Verein «Made in Zürich Initiative» will das produzierende Gewerbe der Stadt Zürich besser sichtbar machen und sich für einen höheren Stellenwert und eine bessere Infrastruktur einsetzen. Für in Zürich hergestellte Produkte wurde mit «Made in Zürich» eine offizielle Herkunftsbezeichnung, inklusive Logo, einem Origami-Löwen, lanciert. Dieses Qualitätssiegel soll Konsumenten für lokale Produkte sensibilisieren und die urbane Produktion stärken. Bild: Geschäftsführerin Gabriela Chicherio (Zweite von links) mit den Vorstandsmitgliedern Markus Freitag, Anna Schindler, Silvio Trionfini und Johannes Eisenhut (von links).

madeinzurich.ch

Winterausstellung in Flims

Nachlese

Die Ausstellung im Gelben Haus nimmt Littering in den Alpen unter die Lupe. Der Fotograf Gaudenz Danuser, die Künstlerin Ursula Stalder und der Schlagzeuger Fredy Studer bieten mit ihren Arbeiten noch bis zum 22. April eine Nachlese zu den Hinterlassenschaften unserer Freizeitgesellschaft.

gelbeshausflims.ch

